
Прошли два общественных 
совета

30 ноября на общественном совете основным вопросом было состояние и работа 
МСЧ-5, а если говорить точнее, то разговор был посвящен знакомству народного депу
тата Украины, члена постоянной комиссии по медицинским вопросам генерал-майора 
Геннадия Самохвалова с МСЧ-5 и ее руководством.

Во время посещения де
путатом медицинского 
комплекса и беседы с руко
водством были намечены 
пути более активного об
мена информации и воз
можных путей оказания со
действия в работе медпер
соналу. В работе общест
венного совета приняли 
участие депутаты город
ского совета, пенсионеры 
ЧАЭС, представители мо
лодежных организаций.

А на первом в декабре 
общественном совете ос
новной вопрос прозвучал 
так: "Презентация перспек
тивы развития парусного 
спорта и яхт-клуба "Белые 
крылья”. Не самая актуаль
ная тема в период эконо

мического кризиса. Но ведь жизнь продолжается. Предложенный проект развития парус
ного спорта в Славутиче впечатляет. Но сколько проблем! Одна из них —  взаимоотноше
ния яхтсменов и управления спортсооружений коммунального хозяйства города. Не по
следнюю роль играют и финансовые вопросы, связанные с хранением, обслуживанием и 
ремонтом яхт, размещением экипажей и организацией активного отдыха славутчан.
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